



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMELO MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CV(105)/April
2016

Alokusio

Merayakan Kebangkitan Kristus di Masa Kerahiman Ilahi Penderitaan dalam Tubuh Mistik Buku Pegangan Bab film. 60 – 61

Para legioner terkasih; Selamat Paskah, Halelluyah dan Salam dalam Kerahiman Ilahi. Dalam menjalankan misinya, legioner menjadi dekat dengan hal-hal yang menyangkut kehidupan manusia, dan terutama dengan penderitaan. Oleh karena itu, mereka harus memiliki wawasan tentang apa yang disebut oleh dunia sebagai masalah penderitaan. Tidak seorang pun dapat menanggung penderitaannya di dunia. Semua memberontak.

Hanya dalam Yesus, kita melihat orang yang rela menjalani derita. Bagi-Nya derita adalah perutusan bukan nasib buta belaka. Derita Yesus adalah jalan memenuhkan Kerahiman Ilahi, Cinta yang menyelamatkan. Yesus merelakan diri untuk hancur: mulai dengan tuduhan palsu, dicemooh, direndahkan, dipukul, diludahi, dimahkotai duri, ditelanjangi, disalibkan dan ditembusi tombak. Ia hancur bersama dengan Darah-Nya yang mengucur deras membasuh luka dunia.

Para legioner terkasih, Penderitaan memang tampaknya terus melintasi dan merintang hidup manusia. Namun ingatlah akan kebangkitan Kristus yang jaya. Dialah Kepala, yang

tubuhnya adalah Gereja. Maka bersukacitalah kita merayakan Paskah Kristus. Ia sungguh bangkit. Bagi kita penderitaan adalah bagian dari rahmat Allah. Jangan takut menderita. “Sebab kepada kamu dikaruniakan bukan saja untuk percaya kepada Kristus, melainkan juga untuk menderita untuk Dia” (Flp 1:29) Jadi anda justru diutus untuk bermisi kepada segenap penderita agar melihat Kerahiman Ilahi.



Hanya jika gagasan ini dimengerti, maka pandangan akan penderitaan akan berubah. Penderitaan bukanlah kesedihan namun adalah bagian dari Sukacita Injili. Deritamu pun akan berubah menjadi kegembiraan karena boleh bersatu dengan hidup Kristus yang utuh. Semoga.

RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita Vatikan	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Regia Semarang	3
Kuria Maria Angelorum	3
Kuria Yuniior Malang	3
Kuria Timika	3
Kuria Bunda Penebus	4
Acies Dewan	4
2016	

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

“Sebab kepada kamu dikaruniakan bukan saja untuk percaya kepada Kristus, melainkan juga untuk menderita untuk Dia” (Flp 1:29)

Berita dari Dublin

- Dewan Konsilium Legio Maria Dublin mengucapkan: **“Selamat Paskah”**
- Dalam rapat Konsilium bulan Maret lalu, dibahas banyak hal yang menarik. Hadir juga 14 legioner dari Jerman dan 2 legioner Afrika yang tinggal di Antwerp, Belanda; mereka berdua ini baru pulang dari Afrika untuk mengunjungi presidium-presidium di Afrika berbahasa Perancis.
- Pada hari Jumat 1 April 2016 di jalan Geraldine nomor 13 Dublin telah diselenggarakan pertemuan patrisian dengan tema Tahun 1916 dan Situasi Gereja; *“1916 and the Church”*



Berita dari Vatikan



- Pada hari Senin 21 Maret 2016, Sri Paus Fransiskus telah menerima Duta Besar Indonesia untuk Tahta Suci Vatikan, Antonius Agus Sriyono. Hubungan Indonesia dengan Takhta Suci Vatikan telah terjalin lama. Vatikan menjadi salah satu negara yang pertama kali mengakui kemerdekaan Indonesia. Presiden Sukarno mengunjungi Vatikan dan bertemu Paus empat kali dan dua Paus telah mengunjungi Indonesia, yakni Paus Paulus VI pada 1970 dan Paus Yohanes Paulus II pada 1989.

- Paus Fransiskus memimpin Perayaan Agung Paskah yang dimulai prosesi dan Misa Minggu Palma. Pada Hari Kamis Putih, ia juga merayakan pembaharuan janji imamat bersama para kardinal, uskup, imam dan diakon yang berada di Keuskupan kota Roma. Selanjutnya sebelum mengenangkan Perjamuan Malam Terakhir; ia membasuh kaki 12 orang yang terdiri para imam yang terbaik dan juga diantaranya ada beberapa orang muslim pengungsi dari Timur Tengah, orang Hindu dan orang Katolik Ortodoks bahkan 4 perempuan. Paus berkata kita memang berbeda-beda agama, suku, ras dan golongan namun kita adalah satu saudara. Mendengarkan kata-kata Bapa Suci, banyak umat terlebih para pengungsi wanita dari Timur Tengah menangis karena terharu. Puncak Perayaan Paskah adalah Misa Paskah Minggu 27 Maret 2016 yang diakhiri dengan berkat *Urbi et Orbe* (berkat apostolik untuk Kota Roma dan untuk Seluruh Dunia)
- Takhta Suci Vatikan memastikan upacara kanonisasi Bunda Teresa dari Calcuta untuk menjadi Santa akan dilakukan pada Minggu, 4 September 2016. Bunda Teresa menjadi figur bagi seluruh umat Katolik. Pelayanan dan kehadirannya mengubah hati yang sedih dan berbeban berat. Di tengah orang-orang terbuang di Kalkuta, ia menyapa, menemani, dan membantu mereka.



Berita dari Senatus



1. Senatus Sinar Bunda Karmel Malang, mengucapkan terima kasih kepada Kuria Maria Assumpta dan Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang serta presidium yang tergabung langsung telah mengadakan Misa Acies pada hari Rabu 9 Maret 2016 pukul 10.00 di Gereja St. Andreas Tidar Malang.
2. Senatus Sinar Bunda Karmel Malang, mengucapkan; "Selamat Paskah" kepada Semua pemimpin Rohani, Perwira dewan, perwira Presidium serta seluruh anggota legioner aktif dan Auksilier.

Laporan Dewan

Regia Ratu Para Rasul Semarang

Regia Ratu Para Rasul Semarang mengasuh 3 Komisium, 2 Kuria dan 14 Presidium yang tergabung langsung. Regia berhasil melakukan pembinaan dan perluasan Legio Maria. Senatus mengucapkan Proficiat untuk pembentukan presidium baru di Magelang dan Yogyakarta.

Kuria Maria Angelorum Blimbing Malang

Kuria Maria Angelorum Blimbing Malang sangat aktif dalam supervisi ke presidium asuhannya. Kuria ini berhasil menyelenggarakan misa tutup dan buka tahun kerja serta serah terima jabatan perwira lama ke perwira baru.

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang

Kuria Yuniior Maria Ratu Para Rasul Malang sangat aktif dalam supervisi ke presidium asuhannya. Perwira kuria sedang merintis legio Maria yuniior di paroki Lawang. Kuria juga merencanakan mengunjungi legio yuniior yang ada di Seminari Menengah Probolinggo.

Kuria Maria Ratu Semesta Alam Timika

Kuria Maria Ratu Semesta Alam Timika sangat aktif dalam melaksanakan visitasi ke presidium asuhan. Perwira kuria aktif dalam pendampingan presidium yang macet dan Kuria mempunyai program Kunjungan ke LP setiap bulan. Senatus mengucapkan proficiat untuk pembentukan 1 Pra Presidium Yuniior Bunda Maria Ratu Surga SP 1.

Kuria Bunda Penebus Merauke

Kuria Bunda Penebus Merauke sangat aktif dalam melaksanakan visitasi dan pembinaan ke presidium asuhan. Perwira kuria sangat aktif dan ulet dalam memperluas Legio Maria di keuskupan Merauke. Senatus mengucapkan proficiat untuk pembentukan pra presidium baru di Payum dan Kurik Stasi St. Yosep.

ACIES DEWAN 2016

MISA ACIES Senatus Sinar Bunda Karmel Malang

Senatus Sinar Bunda Karmel Malang bersama Kuria Maria Assumpta, Kuria Yuniur Maria Ratu Para Rasul dan presidium tergabung telah melaksanakan Acies pada hari Rabu, 9 Maret 2016 bertempat di Gereja Katolik Paroki St. Andreas Tidar Malang. Acies dirayakan dalam Ekaristi yang dipimpin oleh Pemimpin Rohani Senatus Malang, RD Emanuel Wahyu Widodo sebagai selebran utama bersama RP Gregorius Pasi SMM dan RP AJ Soedibyo, O. Carm. Dalam homilinya Romo Emil menyampaikan kita pantas berbahagia karena kita boleh merayakan Acies pada tahun yubileum kerahiman Ilahi. Dimana Hari Raya Maria Menerima Kabar Gembira yang dirayakan pada tanggal 25 Maret juga merupakan perayaan Tri Hari Suci. Roh Kudus telah menuntun dan menunjukkan kepada kita untuk mengikuti kerahiman Allah. Semoga Acies tahun ini menjadi rahmat bagi para legioner agar Legio Maria semakin berkembang dan dalam setiap tugasnya senantiasa menghadirkan Tuhan dan Bunda Maria. (Wiwik)



ACIES Kuria Maria Menerima Kabar Gembira Madura



Lebih dari 100 anggota legioner yang tergabung dalam Kuria Menerima Kabar Gembira Madura, pada hari jumat (18/3) berkumpul di Gereja Maria Gunung Karmel Sumenep. Para legioner berbaur dengan para pejiarah kerahiman untuk mengikuti rangkaian ibadah kerahiman. Acara yang dimulai tepat pukul 15.00 WIB tersebut dipimpin oleh Romo H. Purnomo, O.Carm. Kegiatan dimulai dari depan Gua Maria, dilanjutkan jalan salib kerahiman disusul dengan misa Acies. Rm. Pur mengingatkan bahwa melalui misa acies para legioner diharapkan dapat menimba



kekuatan dari Bunda Maria sebagai panglima tertinggi legio maria, untuk menghadapi perang iman melawan kekuatan setan yang menggoda kita. Maka kita harus selalu meyucikan diri dengan berdoa dan mengaku dosa agar cinta Allah tidak sia-sia.(mark)

ACIES Kuria Tahta kebijaksanaan Banyuwangi



Kuria Tahta Kebijaksanaan Dekenat Blambangan bekerja sama dengan Presidium Ratu Para Rasul Banyuwangi mengadakan Acies di Gereja Paroki Maria Ratu Damai Banyuwangi pada 13 Maret 2016. Pemimpin Rohani adalah Rm. Yosep Utus, O.Carm. Acies di hadiri oleh anggota aktif dan anggota auksilier tiga presidium asuhan.